

Commerce régional et sécurité alimentaire – Note 12p

CSAO, 3 novembre 2011

Cette note de 12 pages publiée par le Club du Sahel fait un point sur l'intégration régionale des produits agricoles dans l'espace Cedeao. Elle cherche à mettre en évidence des incohérences statistiques et leurs conséquences sur l'appréhension des problématiques alimentaires. Elle rappelle la nécessité de prendre en considération les flux régionaux, et leur caractère informel, dans l'élaboration des stratégies de sécurité alimentaire. Le plan est structuré comme suit :

- ▶ marchés et échanges régionaux,
- ▶ disponibilités et consommations alimentaires,
- ▶ la filière maïs au Bénin,
- ▶ informel et intégration régionale.

<http://www.oecd.org/dataoecd/49/18/48872151.pdf>